

能登半島地震の発生からまもなく2カ月が経ちます。被災地ではまだ多くの方々が避難生活を余儀なくされている事に胸が痛みます。もし身近で同じような災害が起きた時のことを考え、松本市の障がいを持った方の避難体制の1つである福祉避難所について調べてみました。

福祉避難所とは、災害発生時の避難生活において、高齢者や障がい者など、特別な配慮をする必要がある方を対象とした避難所です。福祉避難所への避難の流れは、災害発生直後は、まず身の安全を確保するため、指定避難所等に避難します（福祉避難所に直接避難は出来ません）。指定避難所等において、保健師等によるスクリーニングに基づき、福祉避難所へ移送が必要な対象者が決定されます。福祉避難所の受け入れ態勢が整ったところで、対象者が家族等や移送支援により移送されます。松本市では障がい者の方の福祉避難所として9箇所が指定されています。（松本市ホームページより）

被災地の1日も早い復旧、復興を願い、私達もいつ起こるか分からない災害に日頃から備えて生活していきたいと思います。

宮崎

すまいる班

きょうはみんなの習字体験回リ・粗大
びりのおしらまの作り、家族会交流会
のボクヤ...とイベント裏の盛りだくさんの
あまいる班でした (ニ)

暖かいお茶(ニ) 寒いお茶(ニ) 休日も大変な
日(ニ) 楽しかった(ニ) 皆で表紙も
し(ニ) 身体も元気(ニ) 遊ばせて
くれた(ニ) 来週も頑張りたい
よ(ニ) (ニ)

こもれび班

昨日は家族会企画「ボクヤで交流会」
があり、多くのなごまが参加しました。

「ガチで対戦チーム」と「ゆるたリラックスチーム」
にわかれそれぞれが競争相手にして白熱
して遊んだ時間でした。

家族会の皆さんの暖かな空気の中、いつも
と違う場所でも安心感があり...

「楽しかった〜」「よかったです〜」の声
が沢山溢れていました!!

ねくすと

18日(日)の『お話の会』参加から始まり、22日(木)は選択活動。
23日(金)は祝日開所と、今週は盛りだくさんのスケジュール!
雨や雪も降ってきて、体調が心配になりますが、気をつけながら存分に
楽しんでいきたいと思っております (ニ)

今日は体育館組とお菓子作りに分かれて活動しました。
ワイワイと体を動かして、あたたかいお菓子を食べて、あたたかかな?